



500 kleine und große Schiffsmodelle in Ellerau

Ino Ellerau – 500 Schiffsmodelle im Gesamtwert von mehreren Millionen Mark sind am 22. und 23. Januar auf der „modell-Boot 94“ in Ellerau zu sehen. Die Schau wird von dem örtlichen Schiffsmodellbau-Klub „Albatros“ in Zusammenarbeit mit 200 Hobby-Modellbauern aus Norddeutschland und Dänemark veranstaltet. Dies teilte der Vorsitzende des Klubs, Harald Sies, in Ellerau mit.

Gezeigt werden im Bürgerhaus auf 1300 Quadratmetern Fläche Modellschiffe fast aller

Typen und Größen, meterlange Frachter oder Passagierschiffe sind ebenso dabei wie ein Tisch mit 89 Großseglern im Maßstab 1:350. Detaillierte Modelle seien bis zu 50 000 Mark wert.

Auf einer kleineren Schau vor fünf Jahren zählte der Klub an nur einem Tag 5000 Besucher. Die Ausstellung ist von 10 bis 18 Uhr und am Sonntag bis 16 Uhr geöffnet. Der Eintritt beträgt zwei Mark (ermäßigt eine Mark) und wird vollständig der Deutschen Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger gespendet.

10 Jahre Albatros Ellerau

500 Schiffsmodelle auf 1300 Quadratmetern

Ellerau (pa) An zwei Tagen wollen die Mitglieder von Albatros Ellerau das zehnjährige Bestehen ihres Schiffsmodellbau-Clubs feiern. Am 22. und 23. Januar ist eine Reihe von Veranstaltungen vorgesehen. Vorsitzender Harald Sies und seine Mitglieder haben unter anderem eine große Ausstellung organisiert, die im Bürgerhaus zu sehen ist.

Früh aufstehen müssen die Gäste, die an der Eröffnung der Feierlichkeiten teilnehmen wollen. Am Sonnabend, 22. Januar, ab 8.30 Uhr werden sie im Bürgerhaus erwartet. Nach den Festansprachen durch Landrat Georg Gorrisseri und Bürgermeister Eckart Urban ist für 9.15 ein Sektfrühstück vorgesehen.

Die Ehrengäste werden anschließend einen Rundgang durch die Ausstellung „modell-BOOT 94“ auf rund 1300 Qua-

dratmetern unternehmen, bevor Landrat und Bürgermeister diese um 10.30 Uhr für die Öffentlichkeit frei geben. Bis 18 Uhr haben Besucher Gelegenheit, rund 500 Schiffsmodelle – vom Buddelschiff bis zum Luxusliner – anzusehen.

Auch am darauffolgenden Sonntag ist die Ausstellung geöffnet, von 10 bis 16 Uhr. Dabei haben die Besucher zwischen 11 und 13 Uhr die Gelegenheit, unter den Modellen von 200 Ausstellern aus Dänemark und Norddeutschland, die schönsten Modelle auszusuchen. Um 13 Uhr erfolgt die Preisverteilung.

Der Erlös aus den Eintrittsgeldern der Ausstellung soll der Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger zugute kommen. Ein Scheck soll gegen 15 Uhr an Vertreter der Gesellschaft übergeben werden.

Große Schau kleiner Schiffe

ELLERAU (igk). Von nur ein paar Zentimeter großen Buddelschiffen bis hin zu meterlangen Frachtern und Passagierschiffen – fast alle Typen und Größen werden heute und morgen auf der „modell-Boot 94“ im Bürgerhaus in Ellerau (Kreis Segeberg) zu besich-

tigen sein. Die Schau, mit 500 Modellen eine der größten in Deutschland, wird vom Schiffsmodellbau-Klub „Albatros“ und 200 Hobby-Modellbauern aus Norddeutschland veranstaltet. Horst Reschenberg mit seinem Kümo von 1918 (Bild) ist einer von ihnen.

„Karl Carstens“ im Mini-Format



Modellbauer Harald Sies und seine in 1500 Arbeitsstunden nachgebaute Vogelflug-Eisenbahnfähre „Karl Carstens“ sind zusammen mit 600 anderen Modellschiffen am Wochenende in Ellerau zu sehen. Vom Segelboot bis zum Schlachtschiff, ist auf 1300 Quadratmetern Ausstellungsfläche der „modell BOOT 94“ fast alles vertreten, was die Weltmeere befährt. Foto: FB

Seite 6

5000 Besucher gingen in Ellerau auf „Sehreise“